

EL OBRERO BALEAR

PERIÓDICO DEFENSOR DE LA CLASE TRABAJADORA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Palma 0'25 Pesetas al mes
Fuera de la capital. 1'00 » trimestre
Extranjero y Ultramar. 1'25 » »

APARECERÁ LOS SÁBADOS

Redacción y Administración: Sin icato, 120
Número suelto 5 céntimos

LA CORRESPONDENCIA

para la Redacción deberá dirigirse á nombre de Francisco Roca y para la Administración al de Jaime Vicens.

Los expropiadores de hoy

La mayoría de los pequeños burgueses de nuestro país, poco enterados del acelerado paso que lleva el progreso industrial, tiene el mismo ó mayor coraje al socialismo revolucionario que los grandes burgueses ó capitalistas.

Se han enterado de que el Socialismo aspira á expropiar política y económicamente á la clase burguesa, y temen verse expropiados, cuando aquél triunfe, los unos de sus talleres, los otros de sus tiendas y los otros de las tierras de que son dueños.

Aparte de que si el Socialismo los expropiara no los dejaría en peor situación que están hoy porque entonces, con un trabajo menor del que ahora realizan, dispondrían de más recursos para atender á sus necesidades y las de sus familias, esos burgueses parten de un supuesto equivocado al abrigar semejantes temores.

No es el Socialismo, no es la clase trabajadora, victoriosa y dueña del Poder político, la que ha de expropiar á la mayor parte de los pequeños burgueses.

Si bien el triunfo del Socialismo no está lejano —y para decir esto nos atenemos por una parte á la constante pérdida de fuerzas que experimenta la clase dominante, y por otra á la concentración de los elementos obreros y al notable grado de conciencia y de unidad que van adquiriendo—, menos lejana está aún la desaparición de la pequeña burguesía.

Dado, pues, este caso, los que han de matarla, los que han de acabar con ella, no son los que abogan y pelean por la socialización de los instrumentos de trabajo, primeras materias y medios de cambio, sino sus propios colegas, aunque de categoría superior, aquellos que defienden á todo trance la existencia de la propiedad privada.

Los que echarán á pique á los pequeños talleres de cerrajería serán los propietarios de los altos hornos y de otros grandes establecimientos metalúrgicos.

Los que harán desaparecer los pequeños talleres de carpintería serán las fá-

bricas de aserrar madera, cepillarla, tornearla y hacer en ella cuantas operaciones son necesarias para aplicarla á los distintos usos de la vida.

Los que arruinarán á los pequeños impresores serán los establecimientos tipográficos que cuentan con toda clase de máquinas, excelentes motores, talleres de estereotipia, etc., etc.

Los que matarán las pequeñas zapaterías serán las fábricas de calzado.

Los que concluirán con los pequeños comercios y con las modestas tiendas de ropa serán los bazares y los grandes almacenes.

Los que harán perder su propiedad á los que poseen poco más de un pedazo de tierra serán los que disponen de buenos abonos y semillas abundantes y de arados, trilladoras y segadoras mecánicas.

En una palabra, los que desposeerán de sus propiedades á los pequeños burgueses serán las poderosas Compañías ó los grandes capitalistas, ayudados por la usura y el Fisco.

Y claro está que al hacer eso la grande burguesía con los pequeños propietarios, al expropiarlos económicamente, no sólo les quitará la influencia política que antes tenían, sino, lo que es peor, los hará descender á la categoría de asalariados y sufrir cuanto sufren los que pertenecen á esta clase.

No es, por consiguiente, el socialismo revolucionario á quien los pequeños burgueses deben mirar con malos ojos y combatir, sino á los expropiadores de hoy, que son los que han de arrebatarles la propiedad que actualmente disfrutan.

Su odio al socialismo deben trocarle en simpatía, pues á más de estar en él su salvación, irremisiblemente tendrán que venir á sus filas para, en unión de todos los asalariados, expropiar mañana en beneficio de la sociedad entera á los que hoy, sin producir, absorben la riqueza social en beneficio exclusivo de ellos.

P. IGLESIAS.

Trabajadores: La prensa que defiende más directamente vuestros intereses es la Socialista; adquiridla, leeidla y difundidla.

Notas sueltas

Al discutirse la enmienda sobre limitación de la jornada de trabajo, presentada por los Vocales obreros del Instituto de Reformas Sociales, al dictamen presentado por la Comisión que entiende en el proyecto de contrato de trabajo, el sabido D. Melquiades, con olímpico desdén, afirmó que nuestros compañeros no sabían lo que convenía á sus representantes y que en ningún país hay leyes que limiten la jornada de los adultos.

Y el Sr. Ruiz de Velasco tan «profundo» conocedor de la Legislación vigente sobre el asunto en los demás países, como el nuevo toro de la democracia, á lo afirmado por éste, agregó que lo que convenía y deseaban los obreros era, ¡jugarrense ustedes!, trabajar el mayor número de horas posible.

Con susólogos de ese jaez, no es extraño que haya quien diga que el Africa empieza en los Pirineos.

Porque del problema social demuestran estar tan al tanto, como el propio moro Muza.

O quizá menos aún.

Y para que se vea que no exageramos, allá va el fin del sainete.

Cuando los dos Júpiter tonantes creían haber anonadado con los rayos de su «sabiduría» á los modestos Vocales que representan á la clase proletaria, el Secretario del Instituto dió lectura á una información hecha por un funcionario técnico, por orden del señor Moret, referente á las leyes vigentes en el extranjero sobre el asunto que se discutía y resultó..... todo lo contrario de lo que acababan de afirmar don Melquiades y Compañía.

Ante cogida tan tremenda nuestros dos colosos quedaron como quien vé visiones y en postura nada académica como es de suponer.

Justo castigo á su vanidad.

Recordarán nuestros lectores que á raíz de cualquier catastrofe minera debi-

da á la explosión del grisú, los jefes y propietarios de las minas se apresuran á achacar el accidente á la imprudencia del obrero que iba á dar candela al con-sabido cigarro.

Pero como es más fácil atrapar á un embustero que á un cojo, he aquí que el Instituto de Trabajo á propuesta de los Vocales obreros, acuerda comisionar al ingeniero señor Bautista para que visite y dé informe sobre las causas que produjeron la explosión de la mina Melendrera que ocasionó una porción de víctimas, y, después de hacer constar que los trabajadores no exponen neciamente su vida encendiendo cigarros en lugares que falta ventilación, este señor afirma en sus conclusiones que:

1.º Los coladeros se realizan en la mina inspeccionada de abajo á arriba, forma muy económica de explotación, pero prohibida por el Reglamento minero, que exige que tales trabajos se hagan de arriba á bajo para impedir la acumulación del grisú; y

2.º Que la dinamita empleada para los barrenos era de la más peligrosa, existiendo otras á propósito que no se han utilizado.

Con lo que se demuestra de una manera palpable que la compañía no es responsable de nada.

¡Qué ha de ser, pobrecita!

El Sr. Canalejas, según *El Liberal*, ha reafirmado de la manera más categórica que una vez su partido en el Poder, suprimirá en absoluto el odiado impuesto de Consumos.

Pongámoslo en cuarentena y no nos precipitemos en echar las campanas á vuelo, y así no será tan cruel el desen-gaño.

Porque con recordar que ese sujeto también prometió esto y lo de más allá, tratando de los latifundios en Andalucía, y recogió velas tan pronto la salieron al paso los grandes propietarios territoriales basta y sobra para saber hasta que punto se puede confiar en sus promesas.

Por aquello de que por el hilo se saca el ovillo.

Acabo de leer un hermoso artículo de Alfredo Calderón tratando de lo que Miguel S. Oliver llamó el *vicio más nacional*, ó sean las corridas de toros.

El trabajo del notable escritor me ha parecido de tal utilidad, que no puedo resistir á la tentación de copiar unos cuantos párrafos.

Allá van:

¿Quién no se representa en el tendido al aficionado de raza? Ebrío de ruido, de sol de sangre, ya que no de vino; congestionada la faz chispeantes los ojos, la voz enronquecida, depuesto todo respeto divino y humano, incre-

pando al toro, al caballo, al picador, al banderillero, al espada, al presidente, al Padre Eterno; agotando á pleno pulmón el vocabulario rufianisco, furioso cuando no hay más caballos para despanzurrar ó cuando un torero comete la inverecundia de querer salvar el pellejo; imperioso, arrogante, insolente, procaz; reclamando la suma de sangre y vidas que ha pagado con su dinero, verdadera encarnación del digno y austero ciudadano de un pueblo libre.

Y presidiendo esa cátedra práctica de buenas costumbres, placida y serena sobre aquel mar encrespado de pasiones, como la luna sobre las tormentosas nubes, la paternal autoridad vela porque aquellas matanzas se practiquen según las reglas, no sin recibir el concurso de admoniciones severas y censuras inenarrables. En el circo taurino no rige el Código penal. Allí no hay injurias, atentados, desacatos. La autoridad que suele responder con sablazos á las protestas y con tiros á los dieterios, depone su dignidad en los del santuario para recogerla á la salida. Como el esclavo antiguo, encorvado todo el año bajo el yugo, gozaba el día de las Saturnales el derecho de hombrearse con su dueño así el súbdito español puede en la plaza poner de oro y azul á los representantes de esa autoridad que fuera del sagrado recinto, acostumbra á ponerle verde. Es la única de las franquicias tradicionales que se conservan en España.»

Y ahora, quien de los aficionados, no vea su vera efigie en este retrato que alce el dedo.

Porque ni un espejo.

El trabajador que en vez de suscribirse á un periódico obrero se suscribe á un órgano enemigo de la clase obrera, comete consigo mismo un suicidio moral, con sus hermanos un crimen, y á sus intereses y á los de su clase una traición.

Las corridas de toros

Entre las fiestas bárbaras que dominan al mundo civilizado, la que más se distingue por su refinamiento de crueldad, es la mal llamada fiesta nacional.

El «boxeo» por los ingleses, y la lucha con los perros por los norteamericanos, no llegan ni con mucho, con la barbarie desplegada en las corridas de toros, pues aquellas no son más que las brutalidades de un hombre contra otro ó con un perro; mientras que en estas se obliga á un animal que sirve para propagar la raza, con la cual nos alimentamos, á matar infeli-

ces caballos, que ningún daño le han causado.

Los que más dinero proporcionan á la empresa, son los trabajadores, pues éstos á causa de su ignorancia, dejan de satisfacer las necesidades de su familia; sino la de ellos, por ir á presenciar la agonia atormentadora de seres productivos, sin comprender, que los caballos que mueren en la plaza, son la imagen y semejanza de la vida raquítica que llevan los trabajadores.

El trabajador, lo mismo que el caballo, en el momento en que es útil, tiene que trabajar, el obrero; porque le obligan sus padres ó tutores, para ser menos gravoso á sus intereses, y el caballo para dar producto á aquel que lo ha criado.

Cuando el obrero llega á la vejez, y no puede dar producto al amo, es arrojado á la calle, para que en él se ceban el hambre y la miseria, cual los toros en el cuerpo de los entisicados caballos.

El trabajador que presta apoyo moral ó material, á actos de esa índole, desconoce por completo la ley de la Naturaleza, por la cual, tanto los hombres como los animales no deben ser martirizados por otros semejantes suyos.

EDUARDO PEREDA

De la Juventud Socialista de Bilbao.

Querer cohonestar el uso de lo superfluo, so pretexto de que es una necesidad adquirida, mientras hay quien carece de lo necesario, he ahí la moral burguesa en todo su vigor.

Para mí es que, el criterio es uno: no admito dualidades á este respecto.—VERITAS.

Un patrono devoto

II

En el número 187 de este semanario, vió la luz en sus columnas mi artículo titulado «Un patrono devoto», por modestia en el no publiqué su verdadero nombre, pero prometí hacerlo si no se enmendaba y voy á ello. Dicen que la yerba de San Juan, es milagrosa y que las yerbas que la naturaleza (la tierra), nos regala, tienen grandísima propiedad para curar toda clase de dolencias, si al dar las doce se frota dichas yerbas en la parte de la dolencia. Pues con el objeto de aprovecharse del milagro, un com-

pañero me brindó á que le acompañara y fui con él á esperar la hora milagrosa en «El campo sanitario»; más al ver que mi amigo se bajaba los pantalones para tomar la dosis caluñatoria, me separé de él para no reirme y fufme á sentarme sobre una piedra á cierta distancia; mas aún no me había sentado, cuando de pronto sentí un confuso rumor de voces que en acalorada disputa se aproximaba. Muy pronto se pusieron al alcance de mi oído y ¡oh! sorpresa, pues el acaloramiento y la discusión era sobre mi primer artículo. Todos se consideraban aludidos; los unos opinaban que se aludía al patrono A; los otros al patrono B; los más al patrono C; los menos al patrono D; y los demás al patrono X; no los pude conocer ni escuchar por más tiempo, en aquel momento sentí un golpecito en la espalda y una voz que me dijo: ¿hay sueño? fué mi camarada el paciente, que ya había consumado el sacrificio de la frotación. Me levanté y nos pusimos en camino, al llegar á cierto punto, nos despedimos, me fui á mi casa cogí la pluma y escribí esta rectificación, por considerar necesario aclarar el asunto y con el fin de demostrar cuan equivocados, enmoscados y amaná los están esos carpinteros; pues para que vean y comprendan su error, al considerarse aludidos, hago constar que el «patrono devoto» se llama Fam Fam, Rompe-Cabezas y Chifladuras. Vive calle «Tragabulas», número, el del mico, vecino de «El Frú Frú»; añadiendo á sus pelos y señales que también fué bailaror de boleros, sus operarios brillan con su ausencia en la sociedad de carpinteros, uno hay sí, que de vez en cuando se deja ver, pero... como sus visitas no tienen otro objeto que molestar á los que él considera Roschils, pues al menor quito de castigo les plante «Un parche inglés», y... por lo tanto, nos convendría mucho, muchísimo que se ahorrara la molestia de visitarnos; pues ese individuo que fué «esquirol» y traicionó la huelga de carpinteros, es muy listo y hábil para tocar toda clase de pitos y flautas y muy capaz de vender el padre que lo engendró la madre que lo parió y el cura que lo bautizó; pero como su cándida intención es conocerla ya por muchos de los carpinteros, resulta que ya están sobre aviso y con el b.....o cerrado.

Considero que con el nombre, apellidos, pelos y señales, es lo bastante para evitar confusiones y á buen entendedor pocas palabras bastan.

UN CARPINTERO

Los obreros están á merced de ignorantes agitadores. Es indispensable poner la Ciencia á su alcance é instruirlos: así comprenderán cuáles el verdadero interés y sabrán dirigirse.—F. LALSALLE.

ECOS agrícolas

MARRATXÍ

Como saben nuestros compañeros, la *fuzaña* llevada á cabo con los obreros asociados, por el arrendatario d'és Caults, hemos de manifestar también que hizo causa común con los despedidos, el obrero Bartolomé Mas, que era el (cabasé) de la posesión el cual hacía ya unos 16 años que venía prestando sus servicios en la misma.

El día 24 del corriente, como quiera que al marcharse había dejado por olvido una planta, presentóse en busca de un instrumento favorito. En la entrevista hablóse de la Sociedad y hasta fué preguntado por iniciativa de un *traidor si la Sociedad ha ta acabado sus fondos*; después de terminada la conversación despidióse el citado Mas.

Por la noche, ya se decía por Marratxí, que el obrero que hacía tantos años que trabajó con el arrendatario d'és Caults había ido llorando á pedir trabajo por no encontrarse bien en ninguna parte de las que trabaja.

Como esto es enteramente falso, es por lo que hacemos público el motivo de porqué fué á la posesión y al mismo tiempo para que sepan quien es el autor de la falsedad y calumnia.

Cuando se constituyó la sociedad de agricultores eligieron por presidente al mismo que en la posesión d'és Caults ha hecho traición, que es á la vez el autor de la calumnia ó sea Martín Cañellas.

Por ahora nos concretamos á divulgar estos datos para que sepan quien es el *pagado* para propagar en contra de los hombres que más se distinguen en la sociedad y contra las sanas aspiraciones de la misma.

Hemos de hacer constar que en la actualidad no ocupaba el cargo de presidente y desde que cesó en dicho cargo, con gran satisfacción ha podido notarse la prosperación de la sociedad.

SANTA MARIA

En este pueblo no tan sólo ha sabido á *cuerno quemado* á los burgueses la constitución de la sociedad de obreros agrícolas, sino que también parece que á los de las falas negras les huele mal; y decimos esto porque el Custos del Convenio preguntó á un conceal de aquel Ayuntamiento si se podía disolver la sociedad obrera por que reuníase en ella lo más malo del pueblo.

Así cumplen con su misión los que deberían de ponerse al lado de los desvalidos.

Sirva esto de ejemplo para los pobres de espíritu porque de ellos es el reino de la miseria y del hambre.

¡OBREROS DEL CAMPO!

Si quereis mejorar vuestra mísera situación, organizaos en sociedad de resistencia primero y en particular de clase después. Único medio de emanciparos de la tutela patronal y burguesa y dar al traste con todo lo que represente opresión y tiranía.

A la unión pues obreros del terruño.

Trabajadores: Vuestro puesto está en el Partido Socialista, único partido que consagra todos sus esfuerzos á mejorar vuestra situación y á poner término á la explotación patronal.

¡Alerta!!

¡Doy la voz de alerta á mis compañeros desheredados de que no frecuentéis estas sociedades que se llaman recreativas y son azonzantes; donde se rigen por un reglamento de cuarenta y cinco artículos y de cuarenta y cinco artículos un *Barro* para subir al *Monte* donde hay muchos esparragueros y arbustos que despistan los bolsillos á los excursionistas; pero parece que esta temporada han viajado por dicho *Monte* varios podadores cortando muchos arbustos y esparragueros; basta decir que uno de un tirón arrancó hasta las raíces de estas odiadas plantas por los hombres civilizados.

Pero no os imaginéis que fué algún proletario que lo arrancó porque los trabajadores no tienen tanta fuerza, debido á tanto trabajo y poco alimento alterado.

Pero por desgracia debido á la poca convicción del trabajador ha vuelto á fructificar la mala semilla esparcida por los trabajadores ignorantes dejándose seducir como una doncella por cuatro vividores que sirven de guía para pasar por estos malos parajes.

Conque alerta que os aviso para que no se os cojan desprevenidos.

LEUGIM

Cada vez que un pueblo ó que un individuo desecha una preocupación, es un paso que dá en el camino del progreso.

Partido Socialista

AGRUPACIÓN DE PALMA

Esta entidad celebrará su junta general ordinaria de cada mes el próximo lunes día 4 de junio.

Se recomienda la asistencia de todos los afiliados.

Patriotismo y barbarie

El patriotismo, tal y como lo entienden hoy, es el antifaz con que se encubren las ambiciones capitalistas; la barbarie, es la consecuencia lógica de estas ambiciones.

Los propagadores del patriotismo, pueden en apariencia pasar por hombres ilustres, por amantes de la civilización ó del progreso; pero su labor los convierte en envenenadores de la Humanidad, por cuanto su tarea consiste en introducir ó flos y rencores entre seres de una misma especie; consiste en una palabra, en esparcir el veneno de la barbarie: Querer ser patriota y no querer ser bárbaro, es pobreza cerebral.

Hé aquí el estado de civilización burguesa.

ELEBEBE

Trabajadores: Vuestro mejoramiento y vuestra emancipación no será obra del odio á los que os explotan ni de la exasperación que el malestar os produzca: la alcanzareis tan sólo con vuestra unión, con vuestra disciplina, con vuestro conocimiento de lo que sois y de lo que podeis ser y mostrán loos constantes en la defensa de los intereses de vuestra clase.

Mitín en Marratxí

Compañeros del periódico EL OBRERO BALEAR.

Espero os servireis dar cabida en las columnas de nuestro estimado periódico de la adjunta reseña.

El domingo pasado á las cinco de la tarde tuvo efecto en este pueblo un mitín de propaganda societaria y socialista y al efecto pasaron á esta los compañeros Roca y Mari de la Agrupación Socialista de Palma para ayudarnos en los trabajos, el objeto del mitín fué para celebrar la inauguración de un nuevo local en que están instaladas las dos sociedades la de obreros constructores de calzado y la de campesinos, dos horas antes de empezar la reunión se enarboló la bandera roja en el balcón social y la música del pueblo tocó varias piezas de su repertorio antes de empezar el acto. A la hora señalada el concejal socialista de este pueblo, el compañero Rotger, abrió la sesión y explicó el objeto de ella manifestó las causas á que obedecían el cambio del local, demostrando la satisfacción que sentían las sociedades por haber realizado su bello ideal que hará el estar instalados en un local propio de las sociedades y haberse podido sustraer de habitar en un café público y depender de la voluntad del amo del local, dijo, esta es nuestra casa y con entera libertad de acción podemos desde hoy en

adelante tratar todos nuestros asuntos sin que nadie nos pueda cohibir nuestra voluntad, recomendó á los reunidos el frecuentar el local sus ratos de expansión y solaz á fin de cambiar todos los días impresiones concluyendo con acertadas recomendaciones de trabajar constantemente para que se extienda la propaganda en los pueblos cercanos para constituir sociedades de campesinos y excita los animos á los reunidos para que se asociasen los que no lo estuvieron y como nota final dijo, que en vista la reacción de los caciques de este pueblo era necesario la constitución de la Agrupación Socialista y en vista que estaba ya en el nimo de muchos formar partido de clase para librar batalla contra los reaccionarios burgueses de este pueblo que nos tienen sumidos á la miseria causa de la desenfrenada explotación de que somos víctimas.

Acto seguido concedió la palabra al compañero Mari, que trató en principio de su peroración deshacer algunos conceptos faltos de razones por los individuos que los habían lanzados respecto el que las sociedades tendrían que pagar contribución por el consumo de los sódicos de café ú otras bebidas, haciendo las aclaraciones de que todas las sociedades estaban eximidas de todo impuesto, en tal que se sujetasen á lo que previene la ley. Hizo una exposición de doctrina económica y política, nutrida de datos y comparaciones, que demostró claramente las ventajas que reportan al obrero las sociedades de resistencia, entrando después de lleno dentro el terreno político basado en la lucha de clases, terminando su peroración demostrando claramente que todos los partidos burgueses son perjudiciales á los intereses de los proletariados y tienen que serlo precisamente porque están basados en la propiedad privada y esto hace que se dejen sentir los efectos de la ley del salario causa de la desesperación humana.

Seguidamente el presidente concedió la palabra al compañero Roca, que principió felicitando á los compañeros de las dos colectividades constituidas por haber tenido fuerza de voluntad suficiente para haberse emancipado de la supresión de la edición que antes estaban sumidos, dijo, aquí en este nuevo local no hay amo que se pueda imponer á vuestra voluntad nadie puede decir yo soy el amo de esta casa pero en cambio lo sois todos, ójala sea pronto el día en que os haya de felicitaros por inaugurar un local propiedad de este Centro Obrero. Dirigiéndose á los campesinos les dijo que era necesario estrechar los lazos de unión con todos los obreros agrícolas, que en la actualidad acaban de celebrar un Congreso de obreros del campo de la región andaluza en Málaga y que los trabajos realizados en el Congreso mencionado á su día darían excelentes resultados, los acuerdos más salientes tomados eran

abolir la costumbre y que aquí también existe del trabajo parcelario, porque la manera de efectuarlo beneficia más los intereses del amo que los de los trabajadores, que se había de luchar para abolir el trabajo á de tajo y explicó de una manera clara los perjuicios que reciben los obreros sin darse cuenta de ellos, que se había de trabajar también por quitar las mujeres y niños de los trabajos del campo haciendo una exposición de datos para demostrar los beneficios que reportan á las familias obreras el día que se pondrá conseguir que las mujeres é hijos se emancipen de servir de carne de explotación y que recomendó también el Congreso que todos los obreros del terruño se habían de asociar procurándose toda la instrucción posible y aprender de administrar bien las sociedades para llevar savia de regeneración administrativa á los Municipios que tanta falta hace y terminó recomendando la propaganda activa en todos los pueblos cercanos á fin de formar un valiente ejército de conscientes trabajadores que no se dejarán imponer por los caciques de este pueblo y como nota final demostró que el puesto político que deben ocupar los trabajadores es el partido socialista el único que defiende los intereses de todos los esclavos modernos y que abolirá todas las injusticias del régimen capitalista.

El presidente resumió todo lo dicho por los compañeros y dió por terminado el acto.

Todo los compañeros fueron aplaudidos al final de su peroración.—EL CORRESPONSAL.

Marratxí 28 Junio de 1904.

Trabajadores: El Partido Socialista Obrero se opone á los procedimientos anarquistas, que consisten en promover movimientos contrarios á los intereses de los obreros. No hagnis caso alguno á los que os pretican, como medio para alcanzar vuestra emancipación, que lleveis á cabo huelgas generales y saqueos. Sólo bien organizados en sociedades de resistencia y escalando Municipios, Diputaciones y Parlamentos, conseguiréis aniquilar á la burguesía y modificar ó destruir el actual régimen.

Agrupación Socialista DE PALMA

El Comité de la misma se reúne todos los lunes á las 20, para tratar los asuntos del Partido, en el local social, Sindicato, 120.

Lo que hicemos presente á los afiliados para lo que les pueda convenir.